

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Lauf für die gute Sache am Sonntag

Ghostrun für kranke Kinder zu Halloween

Alle Einnahmen des Laufspaß-Events helfen Kindern mit Lungenhochdruck.

Leopoldstadt. Gerry Fischer, Charity-Urgestein von Wien, lädt am Sonntag wieder zum Ghostrun in den Prater – jeder Cent der Einnahmen fließt in die Hilfe für Kinder mit Lungenhochdruck. Anmeldungen sind noch möglich: Prater Rondeau,



Die Ghostrunner kommen.

16.30 Uhr Family-Run (1,5 km), 18 Uhr Ghostrun (6 km). Nenngeld: 18 Euro pro Ghostrunner (ohne Kostüm plus 10 Euro, Familienermäßigung).